

Más de 300 milímetros de lluvias en Nicaragua por azote de huracán



Huracán

Managua, 4 nov (RHC) El Instituto Nicaragüense de Estudios Territoriales emitió que el paso del huracán Eta dejó un acumulado de 300 milímetros de lluvias en el noreste de Nicaragua.

Eta abandonará el territorio nacional y entrará en la vecina Honduras en la tarde de este miércoles, adelantó en rueda de prensa Marcio Baca, director de Meteorología del Ineter.

El vigésimo noveno organismo tropical de la actual temporada ciclónica se localizaba entre las ciudades de San José de Bocay y Wiwilí, en el norteño departamento de Jinotega.

Luego de haber tocado suelo nicaragüense a media tarde del martes con vientos de 230 kilómetros por hora (huracán categoría cuatro en la escala Saffir-Simpson), Eta comenzó un proceso de debilitamiento que lo convirtió en tormenta tropical.

El tránsito hacia Honduras lo hará en la condición de depresión tropical, pero al regresar a las aguas del mar Caribe puede reorganizarse y ganar en fuerza, según las predicciones más recientes.

Guillermo González, ministro-director del Sistema Nacional para la Prevención, Mitigación y Atención de Desastres, advirtió que con el paso del meteoro hacia Honduras se producirá un empuje de humedad desde el océano Pacífico.

Esa situación meteorológica incrementaría las posibilidades de lluvias en las tres regiones más pobladas del país, Pacífico, Norte y Centro.

Un pescador falleció en El Salvador por irse a la mar pese al mal tiempo provocado por la tormenta Eta, confirmaron las autoridades de Protección Civil.

La víctima tenía 44 años de edad, y pereció arrastrado por una corriente marina, por salir a pescar pese a que la Dirección General de Protección Civil (DGPC) prohibió desde el pasado lunes la navegación.

'A pesar de que el gobierno emitió una orden en que se suspendían todas las actividades pesqueras, tanto artesanal y deportiva, este señor se metió a realizar la pesca artesanal y lamentablemente falleció', informó William Hernández, titular de la DGPC.

El incidente ocurrió en la playa El Espino, del oriental departamento de Usulután, mientras el país sigue en estado de alerta máxima por el peligro de deslaves, inundaciones y otras emergencias asociadas a Eta.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/238782-mas-de-300-milimetros-de-lluvias-en-nicaragua-por-azote-de-huracan>



Radio Habana Cuba